

愛する故郷 小笠原



令和6年11月 文責：校長 佐野紳二

小笠原小学校の11月

あっという間に山々の紅葉も色づき、冬を感じさせる日が続いています。寒暖の差が激しく、体調を崩している人も多くいると伺っています。皆様、ご自愛ください。小笠原小学校の11月の子どもたちのようすを紹介します。

いもほりをしたよ（1年生）



生活科見学・給食センター（2年生）



1年生は畑で育てたサツマイモのいもほりをしました。自分の顔と同じくらいの多くのサツマイモがたくさん穫れました。2年生は給食センターを見学し、調理員さんが給食を作っている様子を見せていただきました。

社会科見学・消防署（3年生）



社会科見学・徳島堰（4年生）



ドローン教室（5年生）



11月は多くの学年が校外学習に出かけました。出前授業もいくつか行われました。

教育祭図工美術大会に向けて（6年生）



市内一斉・小中合同あいさつ運動



11月5日と6日の2日間、本校でも市内一斉あいさつ運動が行われました。今年是小中学校のあいさつ交流も同日に実施し、市長様・教育長様・地域の皆様と一緒にとても賑やかなあいさつ運動となりました。協力して下さった多くの皆様、早朝よりご参加いただきありがとうございました。

音楽会



11月19日（火）小笠原小学校の音楽会が行われました。たくさんの保護者のみなさんに見に来ていただき、とてもよい音楽会になりました。音楽会の様子は11月29日と30日に、峡西CATVで放送されます。